

**2008 – Rheinland-Pfalz-Tag**



### 25. Rheinland-Pfalz-Tag in Bad Neuenahr-Ahrweiler

Der Rheinland-Pfalz-Tag wurde vom 13. bis 15. Juni gefeiert und war zugleich Höhepunkt der Feierlichkeiten anlässlich „150 Jahre Heilbad Bad Neuenahr“.

Das Programmangebot war höchst vielfältig. Ob musikalische Highlights oder Live-Fernsehen, die großen Bühnen präsentierten ein vielfältiges Programm. In der Innenstadt präsentierten sich die Städte und Landkreise mit Informationen und kulinarischen Spezialitäten. Dabei wurden neben dem hervorragenden Ahr-Rotwein erlesene Weine aus allen Weinbaugebieten des Landes angeboten. Neben zahlreichen ehrenamtlichen Organisationen informierten auch Hilfs- und Sicherheitsorganisationen, soziale Einrichtungen, Landtag und Landesregierung über ihre Arbeit. Auch das Sport- und Kinderangebot sowie das Thema „Wellness und Gesundheit“ kamen nicht zu kurz.

Einer der vielen Höhepunkte war der große Festumzug am Sonntag. Am Sonntagabend setzte ein gigantisches Höhenfeuerwerk den Schlusspunkt. Gäste und Bürgerinnen waren gleichermaßen begeistert von Bad Neuenahr-Ahrweiler – ganz oben in Rheinland-Pfalz!




**Bad Neuenahr-Ahrweiler**



### Herzlich willkommen im Ahrtal – Sie können uns besuchen

Das Ahrtal wurde am 14. Juli 2021 von einem schweren Hochwasser getroffen. Große Teile entlang der Ahr wurden überschwemmt und teils schwer zerstört. Zahlreiche Gastgeberinnen, Winzer:innen und Einzelhändler:innen liegen mit ihren Betrieben in den betroffenen Gebieten. Ein Besuch im Ahrtal lohnt sich trotzdem! Denn es gibt uns noch! Die Landschaft ist vielerorts unberührt und wunderschön. Einige Gastgeber:innen, besonders in den Hanglagen, existieren noch und freuen sich auf Ihren Besuch. Zahlreiche Wanderwege sind unbeschädigt und laden ein, die wohlthuende Natur zu genießen. Winzer:innen, Einzelhändler:innen und Gastronom:innen haben Alternativen entwickelt, wie sie bis zum Wiederaufbau ihrer Betriebe für Sie da sein können.

Helfen Sie unseren Betrieben im Ahrtal mit Ihrem Besuch!

Wir bedanken uns von ganzem Herzen bei allen Helfenden, die im Ahrtal oder seit der Katastrophe im Einsatz sind oder waren. Gemeinsam machen wir das Ahrtal wieder zu einer der schönsten Regionen Deutschlands!







